

TOSHIBA



Toshiba ofrece impresiones cotidianas deslumbrantes

La nueva impresora multifunción Toshiba, compacta y confiable crea proyectos cotidianos de forma segura

LAKE FOREST, California, 20 de Noviembre, 2024 — [Toshiba America Business](#)

[Solutions](#) lanzó al mercado la nueva impresora multifunción (MFP) compacta y confiable que ayuda a las pequeñas y medianas empresas (PYMES) a mejorar sus presentaciones y proyectos mediante la producción de impresiones impactantes.

El e-STUDIO™2521AC habilitado para la nube con la mejor tecnología de impresión láser ofrece impresiones brillantes de hasta 25 páginas por minuto.

(más)

La última incorporación a la reconocida gama de impresoras láser de Toshiba. La línea de multifuncionales [e.STUDIO™](#) Office Collection 3 incluye un sinnúmero de funciones de mejora de la productividad y la eficiencia en su elegante diseño.

La interfaz de usuario (UI) inclinable de 10,1 pulgadas estilo tableta del sistema agiliza las tareas de impresión facilitando las funciones básicas y las soluciones de flujo de trabajo que mejoran la productividad. El reconocimiento óptico de caracteres (OCR) integrado, que simplifica la creación de archivos PDF con capacidad de búsqueda u otros documentos editables, incluidos los creados con Microsoft 365, es una de estas soluciones clave.

La opción de finalizador interior, capaz de grapar documentos de 50 hojas, aumenta la capacidad de uso del equipo multifunción, al tiempo que mantiene su tamaño compacto. Esto sin duda atraerá a las medianas empresas en crecimiento, así como a las pymes en las que el espacio es escaso.

Protección de datos

Siéntase seguro sabiendo que la impresora Toshiba cuenta con los mejores elementos de seguridad del sector, incluido el Trusted Platform Module 2.0, con tecnología basada en hardware de última generación para proteger sus datos. Además, el antimalware integrado protege el sistema de virus, ransomware, spyware, software fraudulento y mucho más.

La opción de unidad de estado sólido FIPS (Federal Information Processing Standards) protege aún más la innovación en impresión de Toshiba. Esta unidad cumple las normas de seguridad gubernamentales más estrictas, incluido el perfil de protección de dispositivos de copia impresa (HCD-PP).

"La última impresora multifunción de Toshiba presenta a las pymes un producto ideal para producir vibrantes entregables diarios", afirma el Vicepresidente de Marketing y Desarrollo Estratégico de Negocio de Toshiba America Business Solutions, Bill Melo. "El producto es el resultado de escuchar y responder al interés de nuestros clientes por recibir un sistema de alto rendimiento a un costo asequible."

El precio de la e-STUDIO2521AC comienza en \$8199 dólares. La impresora Toshiba puede adquirirse a través de los distribuidores autorizados de Toshiba. Para obtener más información sobre los productos Toshiba, o para localizar un distribuidor autorizado de Toshiba en su zona, visite business.toshiba.com.

Clic para tuitear: [Toshiba ofrece impresiones cotidianas deslumbrantes](#)

Acerca de Toshiba America Business Solutions, Inc.

Toshiba America Business Solutions es líder en innovación de soluciones que permiten a las personas desempeñarse con eficiencia y eficacia en su entorno de trabajo. Atendiendo a profesionales en Estados Unidos, México, Centro y Sudamérica, Toshiba ofrece sistemas, servicios y suscripciones seguros y sostenibles para imprimir, administrar y mostrar mejor la información. Toshiba se centra en sus clientes y sus comunidades, está comprometida con la sostenibilidad y está reconocida como una de las empresas más sostenibles del *Wall Street Journal Top 100*. Para obtener más información, visite business.toshiba.com. Siga a TABS en [Twitter](#), [LinkedIn](#) y [YouTube](#).

El texto original en el idioma fuente de este comunicado es la versión oficial autorizada. Las traducciones solo se suministran como adaptación y deben cotejarse con el texto en el idioma fuente, que es la única versión del texto que tendrá un efecto legal.

Contacto con los medios:

Rick Havacko

949-462-6094

Rick.Havacko@tabs.toshiba.com